

Cae ligeramente pobreza extrema en AL (Reforma 19/09/18)

Cae ligeramente pobreza extrema en AL (Reforma 19/09/18) AP Washington DC, Estados Unidos (19 septiembre 2018).- El porcentaje de la población en América Latina y el Caribe que vive en pobreza extrema cayó a 4.1 por ciento en 2015, respecto al 4.6 por ciento registrado en 2013, informó hoy el Banco Mundial (BM). Por lo tanto, la cantidad de personas que persisten en la región con el equivalente a 1.9 dólares al día pasó durante ese periodo de 28 millones a 25.9 millones. "Es una reducción pequeña, probablemente porque durante ese periodo bajaron los precios de las materias primas y la región salía de una década de crecimiento inusualmente alto", dijo Francisco Ferreira, vicepresidente para el desarrollo económico del Banco Mundial. "Esperamos que América Latina continúe reduciendo la pobreza extrema a este ritmo". La disminución de la pobreza extrema en América Latina coincide con la tendencia global, ya que el porcentaje de pobres extremos en el planeta se redujo desde 11 por ciento en 2013 a 10 por ciento en 2015. El organismo multilateral pronosticó que la pobreza extrema se reducirá a 8.6 por ciento en 2018, pero advirtió que ese ritmo será insuficiente para alcanzar la meta de la ONU de llevar la pobreza extrema global por debajo del 3 por ciento para 2030. "Si vamos a acabar con la pobreza en 2030, necesitaremos bastante más inversiones, particularmente para formar capital humano, para promover el crecimiento inclusivo necesario para llegar a los pobres que quedan", dijo el presidente del Banco Mundial, Jim Yong Kim. "Por el bien de ellos, no podemos fallar". El BM atribuyó la tendencia a que los índices de pobreza permanecen altos en países de bajo ingreso y aquellos afectados por conflictos y turbulencias políticas, pese a que al menos mil millones de personas salieron de la pobreza extrema durante los últimos 25 años. Por regiones, a 2015, el África subsahariana sigue concentrando las mayores tasas de pobreza extrema, con 413 millones de personas, lo que representa el 41 por ciento de la población en esa región; seguida por el sudeste asiático, con el 12 por ciento, es decir, 216 millones de personas.